

Altenstadt, den 26.12.2025/at

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde von KULTURplus !

„Der Menschenmaler Johannes Grützke“

Mit einer besonderen Veranstaltung startet der Verein KULTURplus Altenstadt in das neue Jahr 2026. Am Samstag, 10. Januar 2026, lädt der Verein zu einer exklusiven Führung durch die Ausstellung „Der Menschenmaler Johannes Grützke“ in der Kunsthalle Jesuitenkirche in Aschaffenburg ein.

Der Maler Johannes Grützke gilt als einer der markantesten und eigenwilligsten Figurenmaler der deutschen Nachkriegszeit. Im Mittelpunkt seines umfangreichen Werkes steht stets der Mensch – als Individuum und als Teil der Gesellschaft. Grützkés Menschenbilder sind grotesk, aber auch schonungslos ehrlich. Sie sind oft von feinem Humor durchzogen und großer erzählerischer Kraft. Seine eindrucksvollen Gruppenbilder wirken wie große Inszenierungen: Menschen werden dort nicht in starren Posen dargestellt, sondern theatraleisch arrangiert, voller Spannungen. Der Betrachter soll zum genauen Hinsehen und Nachdenken angeregt werden.



Die Ausstellung in der Kunsthalle Jesuitenkirche bietet einen umfassenden Einblick in das Schaffen eines Künstlers, der den Menschen in all seinen Widersprüchen, Abgründen und Eigenheiten darstellt. Sie sind provokant, kritisch und zugleich zutiefst menschlich. Die fachkundig begleitete Führung ermöglicht es, Hintergründe zu Werk, Stil und Zeitbezug Johannes Grützkés kennenzulernen.

Treffpunkt ist um 10.45 Uhr vor der Kunsthalle Jesuitenkirche in Aschaffenburg und der Preis incl. Eintritt und Führung beträgt 10,- EUR. (Zahlung vor Ort.)

Da die Teilnehmerzahl auf 25 Personen begrenzt ist, wird um eine rechtzeitige Anmeldung unter info@kulturplus-altenstadt.de gebeten.

Mit besten Grüßen
Ihr KULTURplus Vorstand



PS.: Falls Sie diesen Rundbrief in Zukunft nicht mehr erhalten wollen, so teilen Sie uns das bitte in einer Email an info@kulturplus-altenstadt.de mit.

Aktuelle Informationen zu unseren Veranstaltungen erhalten Sie auf <www.kulturplus-altenstadt.de>